
毎年恒例！座談会形式となる「ミニ市政報告会」を開催しました。

〇世間ではクリスマス。年末のご多用の中、ご参加有難うございました。

昨年は衆院選があったり議会人事改選があったり仕事も余裕が無かった
りで、市政報告会の開催は難しいかな…と思っておりました。しかし、やはり

皆様に直接報告させていただく機会は途切れさせてはいけない！という思
いから、後援会役員の皆様に無理をお願いし、急遽実現した次第です。

と言っても日取りが悪く、何とクリスマスの日しか都合がつかず…というこ

とで、参加者は少ないだろうと思って子供達までサクラ動員して臨んだミニ
市政報告会でした。蓋を開けてみれば本当に多くの皆様がご参会ください
まして、感無量の思いでおります。本当に本当に有難うございました！

令和４年度の一般会計予算が成立！いよいよ新年度スタートです。

・毎年恒例！座談会形式となる「ミニ市政報告会」を開催しました。
・令和４年度の一般会計予算が成立！いよいよ新年度スタートです。
・３月議会で取り上げました一般質問の２つのテーマを紹介します。
・写真が溜まり気味…。全部は載せられませんが厳選してピックアップ！
・穂坂代議士、松井県議と共に、ウクライナ国民のための募金活動。

本号ひとことダイジェスト！
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〇総数３０を超える沢山のご意見を頂戴しました。全てＷＥＢで公開中！

たはら亮からは市政活動に関するこれまでの取り組みを一挙報告！そし
てゲスト参加してくださった穂坂泰代議士、松井弘県議からも、それぞれの
ステージでの活動報告と、関連する最新情報を提供してくださいました。

そして恒例のマイク回し！ご参会くださいました皆様お一
人お一人から、日頃の思いや問題提起、市政への要望など、
本当に多くのご意見を頂戴することができました。紙面の都
合で全てを紹介することは出来ませんが…、たはら亮公式
Facebookでは全て公開中です。しっかり取り組みます！

〇令和４年度予算総額約４５６億円。主要な事業を幾つか紹介します。

これまで本市では「積み上げ方式」で予算編成しており、毎年大きな収支
ギャップが生じていました。令和４年度からは新たな「枠配分方式」を取り入
れ、部に予算を割り当てて配ることで、各部がどの事業を実施するか判断
できるようになりました。より柔軟な判断や情報の活用が期待できます。

主要事業の中でも特に、計画策定事業としては福祉分野に係る計画の作
成の他、官民連携まちなか再生推進や立地適正化計画に注目しています。
内容拡充事業としては、放課後子供教室の夏季休暇期間中実施や、学校
運絵協議会設置校の増設、ＨＰＶワクチン接種の積極的勧奨再開、地域包
括支援センター増設という動きにも注目していきたいと考えています。
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たはら亮後援会応援サポーターを募集しています！

街頭活動！ウクライナ国民のための募金。 田原亮 昭和５１年３月９日生

平成１６年に朝霞市内で独立型
ケアマネジャー事務所を開設、平
成２１年からは行政書士・社会福
祉士「ゆい生活法務事務所」を運
営し、民事法務や企業法務を中心
に、地元で日々奮闘中です。

高３、中１、小２の３人の父親とし
て二小・二中のＰＴＡ活動に参加す
ると共に、東町内会では副会長と
して地域活動に取り組んでいます。

その他、朝霞市商工会理事、朝
霞自衛隊協力会青年部会など多
方面で活動している他、令和元年
度朝霞市議会議員一般選挙にて
二期目の当選を果たしました。

３月議会で取り上げました一般質問の２つのテーマを紹介します。

〇他人事ではない！我が事として臨んだ募金に多くの関心が集まりました。

ロシアによるウクライナへの軍事侵攻のニュー
スが世界を震撼させました。我が日本国政府は、
国難に直面するウクライナ国民への人道支援と
して１億ドルの緊急人道支援を決定しています。

ロシアによる一連の行動は決して容認できる
ものではなく、我が国の安全保障の観点からも
決して看過できるものではありません。

そこで、穂坂代議士、松井県議とタッグを組み、自民党朝霞支部青年部の
仲間と共に、ウクライナ国民のための緊急募金＆街頭アンケートを実施しまし
た。３月２０日～２１の２日間で集まった善意は何と！総額２２６，３４９円！！

大変な反響でした。皆様からお預かりした大切な善意は、自民党本部を経
由して日本赤十字社にお届けしたことを報告します。有難うございました！

ちょっと表題の通り写真を溜めすぎてしまいまして、本当はもっと沢山の写真を掲載したかったのですが、紙面の都
合で大分バッサリやりました（涙）。もっとコンスタントにこのReportが発行できるよう、自分自身へのコミットも込めて厳
選写真をまとめます。街中で見かけましたら、どうぞお気軽にお声をお掛けください。僕がとても喜びます！（笑）

〇悩みに悩んだ一般質問。しっかりと現場の声を伝える一心でトライ。

これまでとは違う切り口で臨んだ空き店舗空き事務所の活用では、お隣
志木市の実践事例を踏まえ議論しました。期待は多いものの、その期待を
どうやったら仕組みに変えることができるのか。今後も注視して参ります。

そして介護事業者の感染症対策支援です。現場の声に触れ、解決策を
見い出せず、でもこの声を届けなければならない、そんな思いで臨んだ一
般質問でした。ぜひ動画でみていただきたいと存じますが、新型ウイルス
の影響下で様々な苦境に立たされている事業者の皆様の思い、何より新
型ウイルス対策の対策ってどうなの？というところまで言及しました。市の
執行部の皆様も苦しいと存じます。本質を見極めて取り組んで参ります。

写真が溜まり気味…。全部は載せられませんが厳選してピックアップ！


